SEAS, somos y seremos

Estudios abiertos SEAS, del Grupo San Valero, organizó el seminario 'Voluntad Olimpica' en el Salón de actos de su Fundación durante la tarde del pasado jueves 3 de abril.

Resultó una sesión muy cálida y cómoda, pese a lo novedoso del formato y la longitud del mismo. Mi modelo de conferencia, 'De los pies a la cabeza', está diseñada para durar en torno a los 60-75 minutos más el correspondiente turno de preguntas y aquí, con media hora de descanso intermedio incluido, se alargó hasta casi las tres horas en total.

Sin duda era una propuesta más exigente para todos y la impresión es que atrapó y sedujo del primer al último momento. El recorrido propuesto fue el habitual, por momentos, quizá algo más profundo: la deconstrucción del presunto héroe, fatigar lo que nos une tras resolver lo que nos diferencia como principal herramienta de motivación, porque motivar es identificarse con el mensaje y no admirar al mensajero, y proponer viajar de la debilidad a la fortaleza como hoja de ruta de cabecera en nuestras vidas.



SEAS Estudios Universitarios, 3 de abril